

**LOCAL | Infraestructuras**

**Según Ceballos, la obra de la calle Río, "va bien y los plazos se están cumpliendo"**

**La alcaldesa tranquiliza a los vecinos sobre las dudas que se han generado en relación a la actuación.**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 7 de julio de 2022 - 19:30



Ante las dudas que siguen surgiendo con la importante actuación que se está llevando a cabo en la calle Río, el Consistorio prieguense convocaba ayer miércoles en el salón de actos del CIE a vecinos afectados, grupos políticos, técnicos municipales y dirección técnica de la obra, para dar a conocer el desarrollo y estado de ejecución de la misma.

Sobre el desarrollo de dicha reunión informativa, la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, en declaraciones a los medios, indicaba hoy jueves que esta primera fase, "ha

sido lenta, ya que se ha sustituido la tubería que da suministro de agua continuo a más de 10.000 habitantes, lo que impedía parar para poder realizar la obra, por lo que había que compatibilizar el suministro con la ejecución, lo que ha hecho que durante los primeros meses se tuviera que trabajar a un menor ritmo ya que no se podía cortar el suministro".

En cuanto a los plazos de ejecución, Ceballos señalaba que ya está instalada toda la tubería central, así como las canalizaciones para regantes y pluviales, "por lo que para mediados de agosto podría estar concluida esta primera fase, a excepción de una actuación relacionadas con las aguas de riego en la confluencia de la calle Río con la plaza de Andalucía".

Igualmente, la alcaldesa recordaba que, "todos los jueves hay una reunión con ingenieros, personal de la empresa constructora, empresa de aguas y técnicos municipales, en la que se ven todas las incidencias», adelantando que, una vez finalizada esta primera fase, «se pasará a la otra parte de la calle, que es más fácil, ya que en ella no hay tuberías grandes y tiene menor profundidad".

De ahí que Ceballos, que reconocía que una obra de esta envergadura, "es normal que genere molestias", tranquilizara a los vecinos afirmando que, "la obra va bien y los plazos se están cumpliendo", señalando que para finales y agosto o durante los primeros días de septiembre, se volverá a celebrar otra reunión informativa, en este caso centrada en temas de carácter estético.